

LA RICHESSE SPIRITUELLE DE LA FRATERNITÉ DANS L'ÉGLISE

Message de Mgr Denis JACHET

J'ai reçu le 5 septembre dernier la mission d'assurer une présence épiscopale auprès du diocèse de Saint-Dié pendant la durée des soins qui empêchaient Mgr Didier Berthet d'y exercer sa charge pastorale. Sans abandonner mon diocèse de Belfort-Montbéliard, j'ai accepté cette mission temporaire d'Administrateur apostolique, reçue du Saint-Siège, comme un service d'Église. Je me suis donc rendu régulièrement dans les Vosges pour y célébrer des messes, présider des conseils, rencontrer des personnes et signer les actes qui étaient nécessaires à la bonne marche du diocèse.

Je tiens à remercier les deux vicaires généraux pour leur collaboration et leur dévouement ainsi que les autres membres du Conseil épiscopal de Saint-Dié pour leur engagement et leur coopération. Je rends grâce pour les rencontres de disciples missionnaires et de pasteurs que j'ai pu faire dans ce diocèse que j'ai pu découvrir à travers eux.

C'est en contact régulier et en concertation avec Mgr Berthet que j'ai pu exercer cette mission et je me réjouis qu'il soit maintenant en mesure de reprendre l'exercice de ses fonctions. Le retour de l'évêque dans son gouvernement pastoral le 26 février permet au Saint-Siège de mettre fin à ma fonction d'administrateur à cette date. Cette expérience m'a mis en communion plus étroite avec un frère évêque et son diocèse au sein de notre Province ecclésiastique de Besançon. Loué soit le Seigneur pour la richesse spirituelle de la fraternité dans l'Église.

Je souhaite bonne route vers Pâques à tous les diocésains de Saint-Dié et à leur évêque.

+ Denis JACHET
Évêque de Belfort-Montbéliard